



Kurzbeschreibung / Short description:

Voice of Insanity ist eine fünf köpfige Band Metal/Deathcore aus dem Oberbayrischen Altötting.

Die Band spielt einen Mix aus traditionellen melodischen Metalcore riffs gepaart mit schnellen Blast beats und knallharten Breakdowns. Auch Freunde von Hardcore und Oldschool Metal riffs werden auf ihre Kosten kommen, da auch aus diesen Genres riffs mit einfließen. Mit voller Absicht verzichten Voice of Insanity auf clean Vocals, stattdessen triumphieren hier harte shouts und growls.

Gegründet wurde die Band 2014. Nach einigen Memberwechsel steht die Besetzung seit Februar 2016 fest.

Nach ausgiebigen Bandproben waren Voice of Insanity im Oktober 2016 im S&C Recording Studio um ihre erste EP -Beyond my Soul- aufzunehmen. Diese im Januar erschienene EP beinhaltet 3 Songs:

1. Never break
2. Beyond my Soul
3. Black hearts

Mit neuem Songs und EP im Gepäck möchten die 5 Jungs 2017 durchstarten. Ein Debut Album ist für 2017 auch geplant.

Voice of Insanity beherrschen ihr Fachgebiet und somit sind mitreisende melodische Parts und knallharten Moshpit's garantiert.

Voice of Insanity is an five member Metal/Deathcor Band from Altötting Bavaria.

The Band is playing a special type of melodic metalcore riffs mixed with fast blasting beats and brutal breakdowns. Not only metalcore fans will find their pleasure in this band. Hardcore- and oldschool metal heads could also enjoy the genre mixing songs. Voice of Insanity is knowingly renouncing clean vocals and is focusing on brutal growls and heavy shouts singing.

The band was set up by his founders Armin Huber (vocals) and Maximilian Hinterleitner (bass) in early 2014.

In October 2016 , after a long and hard time of practicing the band final records their first EP "Beyond my Soul" recorded by S&G Recording Studio. Release date for "Beyond my Soul" will be January 2017 including the songs:

1. Never break
2. Beyond my Soul
3. Black hearts

More songs and the first album are planed for 2017.

Mitglieder / Members:

Armin Huber (vocals), Andi Kühnel (drums), Maximilian Hinterleitner (bass guitar),
Manu Faschingsbauer (lead guitar), Manu Rouß (rhythm guitar)

Web:

Facebook: www.facebook.com/voiceofinsanity

Diskografie / Discography:

01/2017 – EP – BEYOND MY SOUL

YouTube (Lyric Video): www.youtube.com/voiceofinsanity

Bandcamp: www.bandcamp.com/voiceofinsanity

Spotify: www.spotify.com/voiceofinsanity

DEEZER: www.deezer.com/voiceofinsanity

Google Play: www.play.google.com/voiceofinsanity

iTunes: www.itunes.apple.com/voiceofinsanity



Kontakt / Contact:

Voice of Insanity
c/o Christian Wieszczyk
Ismaninger Str. 7
81675 München

Mobil: +49 (0)157 / 721 79 036

E-Mail: booking@soulofroknroll.de

Web: www.soulofroknroll.de



Stageplot:

